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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

 А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

«Скажи: «Нас постигнет только то, что предписано нам Аллахом».(Коран 09:51) 

Аллах ’Азза ва-Джалла говорит это в Коране нашему Святому Пророкуصلى الله عليه وسلم. Все, что с 
нами должно случиться , уже записано у Аллахаجل جلاله, и ничего, кроме этого, с нами не 
может случиться. Поэтому, если Аллахجل جلاله предопределил чему-то произойти, то и будет.

Подчинение - это наивысшая степень веры. Все приходит от Аллаха ‘Азза ва-Джалла. 
Принять и подчинить себя воле Аллахаجل جلاله - это высшая степень веры. Если человек 
верит в это, значит, у него есть вера. Однако у многих людей нет веры. Они думают: 
«Если бы только мы поступили по-другому, все было бы иначе, и мы избежали бы 
этого. Мы получили бы больше прибыли», и продолжают дальше бороться. Их борьба 
также происходит по воле Аллаха ‘Азза ва Джалла. Все, что мы должны знать, так это 
то, что все происходит по воле Аллахаجل جلاله, и ничего больше. Человек, который в это 
верит - спокоен. Он не говорит по каждому случаю: «если бы только..» Наш Пророкصلى الله عليه وسلم 
сказал, что если люди будут говорить «если бы только», - это их погубит. То, что они 
говорят: «если бы только случилось то или иное»- это полная глупость.

Для того, чтобы в сердцах был покой, верующие должны сказать: «Все приходит от 
Аллаха ‘Азза ва-Джалла». Произошел несчастный случай, случилось что-то плохое или
хорошее - все это произошло по воле Аллахаجل جلاله. Ничто не происходит помимо Егоجل جلاله 
воли. Что Аллах Азза ва-Джалла предопределил, то и произойдет. Поэтому верующие 
не расстраиваются из-за этого мира. Они больше просят для своего Ахирата и работают
для него. Лучше сказать: «Если бы я не потратил столько времени впустую». Но не 
нужно говорить: «Если бы только я сделал это, а не то». Если вы скажите: «Если бы я 
сделал больше хорошего. Если бы я больше поклонялся», Аллахجل جلاله, неприменно, 
вознаградит вас за это и запишет Савабы. У Аллахаجل جلاله ничего не теряется. Онجل جلاله дает 
награды в соответствии с намерениями человека. И когда люди раскаиваются в 
совершенных грехах, Господь превращает их грехи в награды.



Об этом сказано в Священном Коране:
“ لُ Mَِّمْ حَسَناَتٍيبُد MهMئَاَتMِّا̀للَّهُ سَي ”, 
«Их злые деяния Аллах заменит добрыми». (Коран, 25:70)

Это слово Аллаха ‘Азза ва-Джалла. Если люди сожалеют и раскаиваются, в этом есть 
польза для них, но если они сожалеют, что не сделали больше плохого, тогда в этом нет
никакой пользы для них.

Пусть Аллахجل جلاله даст всем нам это знание и веру. Пусть Онجل جلاله даст всем нам Иман. Если у 
нас будет вера, мы будем жить спокойно, и не будем переживать о том, что происходит
в мире. Раньше люди плакали и сожалели, что не совершили больше поклонений или 
не сделали больше хороших дел. Сейчас у людей нет такого беспокойства, у них есть 
только этот мир - Дунья. Да защитит нас Аллахجل جلاله.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха.
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